

Am 07.02. nahm die Arbeitsgemeinschaft „Debattierclub“ unserer Schule unter der Leitung von Tina Halle und Marlene Vogel von Frommannshausen am Regionalwettbewerb „Jugend debattiert“ am Heinrich-Böll-Gymnasium in Saalfeld teil. Weitere Debattanten reisten aus Gotha und Bad Liebenstein an.

Unser Team der Sekundarstufe I, vertreten durch Alexander Rößner und Ludwig Gatzsch, sowie Kim Scharfenberg (alle Klasse 9/3) als Schülermitglied der Jury, präsentierte sich sehr stark. Wir gratulieren Ludwig Gatzsch zum 4. Platz.

Das Team der Sekundarstufe II, vertreten durch Florentine Fuß (Klasse 10/1) und Leonie Dachrodt (Kurs A19K2), lieferte sich ebenfalls spannende Debatten mit der harten Konkurrenz der anderen drei Schulen. Wir gratulieren Leonie Dachrodt zu einem hervorragenden 2. Platz und der damit verbundenen Teilnahme an einem Rhetorikseminar auf dem Wielandgut Oßmannstedt in Weimar.



*Die FinalistInnen der Sekundarstufe II beim Regionalwettbewerb „Jugend debattiert“ in Saalfeld*